

**Errors in Pronouncing Fricative Consonants Committed by The First Year  
Students of English Department, Andalas University**

**A Thesis**

*Submitted in Partial Fulfillment of the Requirement  
for the Degree of Sarjana Humaniora*



**DARA JELITA**  
**1310732001**

**Drs. Zulfakri Dt. Majo Datuk, M.Hum**

**Al Maghvirah Cha, S.S, M.Hum**

**ENGLISH DEPARTMENT-FACULTY OF HUMANITIES  
ANDALAS UNIVERSITY**

**2017**

## ABSTRAK

Skripsi ini merupakan sebuah kajian salah pengucapan pada bahasa Inggris yang dilakukan oleh mahasiswa tahun pertama Jurusan Bahasa dan Sastra Inggris Fakultas Ilmu Budaya, Universitas Andalas. Tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk menemukan bentuk salah pengucapan, serta menjelaskan penyebab dari salah pengucapan tersebut.

Dalam penelitian ini, penulis mengambil data dari mahasiswa Jurusan Bahasa dan Sastra Inggris tahun pertama yang sudah mengambil mata kuliah pronunciation. Jumlah mahasiswa yang dijadikan sampel penelitian adalah 11 orang dari 36 mahasiswa. Data dikumpulkan dengan cara merekam mahasiswa tersebut saat membaca cerita pendek yang diberikan oleh penulis. Kemudian penulis menganalisa data tersebut dengan menggunakan teori Dulay, Burt, and Krashen (dalam Ellis, 2008) untuk menemukan bentuk salah pengucapan, teori Skandera and Barleigh (2005) untuk menemukan bentuk konsonan pengganti dan untuk menjelaskan penyebab dari kesalahan tersebut menggunakan teori Richard (dalam Ellis, 2008).

Hasil penelitian dari salah pengucapan menunjukkan bahwa ada 3 bentuk konsonan pengganti pada konsonan fricative yaitu *stopping*, *fronting*, dan *devoicing*. Di antaranya adalah bunyi /f/ menggantikan bunyi /v/, bunyi /s/ menggantikan bunyi /z/ dan /ʃ/, bunyi /t/ menggantikan bunyi /θ/ dan /ð/, bunyi /d/ menggantikan bunyi /ð/, dan terakhir bunyi /ʃ/ menggantikan bunyi /ʒ/. Dari bunyi pengganti tersebut penulis menemukan ada 3 bentuk salah pengucapan, yaitu *addition*, *omission*, dan *misinformation*. Dari kesemua bentuk salah pengucapan serta bentuk konsonan pengganti yang dipakai penulis menjelaskan bahwa ada 3 penyebab dari kesalahan pengucapan tersebut yaitu *interference error*, *intralingual error* dan gabungan dari kedua penyebab tersebut.

Kata kunci: error, konsonan fricative, stopping, fronting, devoicing, addition, omission, misinformation, interference error, intralingual error